
Groupes agroalimentaires :
pourquoi travailler avec les
startups ?
Quel intérêt pour les grands groupes agro-alimentaires de
travailler avec des startups ? La question mérite d'être posée.
Matthieu Vincent et Jérémie Prouteau de DigitalFoodLab font le
point.
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